

8月3日
(土)

中高生鮎友釣り選手権.5&鮎フェス開催

—中高生企画運営による鮎友釣り選手権大会—

八幡町尾崎町地内の吉田川で「中高生鮎友釣り選手権.5」が開催されました。市内の中高生28名が、座学と実釣講習で自立した友釣りを習得した後、大会に臨み、釣果を競いました。会場では「鮎フェス」として、飲食ブースや親子で遊べるプールも開設され、盛り上がりを見せました。



▲優勝 高橋賢悟さん(中)
準優勝 森健心さん(左)
第3位 青木佑成さん(右)

7月28日
(日)

「GIAHS鮎の日」イベントが開催されました

—「清流長良川あゆパーク」で鮎とのふれあい—

「清流長良川あゆパーク」で「GIAHS鮎の日」イベントが開催されました。会場では、鮎1,000匹つかみどり大会やさかな釣り大会、おさかなタッチプールなどが行われ、多数の来場者が、鮎をはじめとした川の生き物とのふれあいを楽しめました。



▲鮎千匹つかみどり大会の様子

8月5日
(月)

全国大会での健闘を誓う

—全日本9人制バレーボールクラブカップ男子選手権大会—

この日、8月9日(金)から兵庫県で開催される全国大会へ出場する社会人バレーボールチーム「郡上クラブ」のみなさんの激励会が開催されました。市長、スポーツ協会長から激励の言葉が贈られると、「郡上クラブはチームワークの良さが自慢。練習の成果を発揮し、良い報告ができるようにしたい。」と、大会への抱負を話しました。



▲激励会に参加した選手のみなさんと趣向を凝らしたブライド。市長の隣から、高垣光宏さん、鷲見良太さん、高垣光将さん、加藤慎耶さん、渡邊堅斗さん

8月5日
(月)

全国中学校体育大会出場者を紹介します

—全国大会出場おめでとうございます!—

種目	出場団体	出場選手 (敬称略)	大会名
相撲	郡南中学校	3年 河合照英、 山口 智也、高橋 拓夢、 古田翔生	令和元年度全国中学校体育大会 第49回全国中学校相撲選手権大会
柔道	八幡中学校	3年 雑賀天華	令和元年度全国中学校体育大会 第50回全国中学校柔道大会



▲左から、雑賀さん、河合さん、高橋さん、山口さん、古田さん

8月2日(金)、8月8日(木)

受章おめでとうございます!

—瑞宝双光章の受章—

國枝 信雄さんは、昭和27年に八幡小学校に教諭として赴任以来、平成4年に退職されるまでの長きにわたり、教育の振興発展に貢献されました。

平成元年からは、八幡町立八幡中学校長としてご活躍され、退職後は、岐阜県公立幼稚園長会副会長を務められるなど、幼児教育にも尽力されました。



▲國枝 信雄さん



▲新藏 守さん

8月8日
(木)

郡上おどりで人権啓発活動

—人権の夕べ—

郡上人権擁護委員協議会と岐阜地方法務局八幡支局が中心となって行われる人権啓発活動が、郡上八幡駅前のおどり会場で開催されました。おどりに訪れるみなさんに「人権うちわ」を配布するこの活動は平成11年から毎年実施されており、イメージキャラクター「人KENまもる君とあゆみちゃん」も参加しました。



◀郡上八幡駅前のおどり会場で行われた啓発活動

8月7日(水)
～9日(金)

金メダリストに教わるカヌー教室

—末松選手、母校でカヌー教室—

8月7日からの3日間、相生小学校プールで、郡上市スポーツアドバイザーでカヌーフリースタイル日本代表の末松佳子さん(八幡町)を講師にカヌー教室が開催され、相生小学校の児童27人が参加しました。末松さんから指導を受け、児童たちは仲間と協力しながら熱心に取り組み、徐々に上達していました。



◀末松さんの指導を受ける児童たち

8月19日
(月)

ブレイクダンス世界大会で準優勝

—世界大会出場報告会—

高鷲町在住の上村研人さんが、今年4月にフランスで開催されたブレイクダンスの世界大会「MONEY TIME 7 FRANCE」に日本チームのメンバーとして出場され、見事準優勝に輝きました。上村さんは国内外の数々の大会で優秀な成績を収められ、また、チームは2016年、2017年に開催された同大会での優勝経験もあります。今後は、「自身もプレイヤーでありながら、子どもたちにブレイクダンスの楽しさを伝え、大きな大会に出場できるような選手を育てたい」と話されました。



◀大会の報告に訪れた上村さん

8月9日
(金)

受章おめでとうございます!

—旭日単光章(地方自治功労)の受章—

山川清至さん(高鷲町鮎立)は、昭和34年7月、高鷲村議会議員に初当選され、昭和50年4月まで4期15年の長きにわたり務められました。その間、議長として議会の円滑な運営に努められるなど、地方自治の振興に尽力されました。



◀山川清至さん

8月22日
(木)

全中バレー全国ベスト16の快挙

—八幡・郡上東中 全国大会出場報告会—

八幡・郡上東中学校合同の男子バレー部が、全国中学校体育大会でベスト16の快挙を成し遂げ、教育長へ報告に訪れました。選手たちは「仲間とやってきたことを精一杯発揮して、目標にしていた全国大会に出場することができた。高校でもバレーを続けたい。」と話されました。



◀八幡・郡上東中学校男子バレー部の選手のみなさん

8月20日
(火)

来場、ありがとうございます!

—清流長良川あゆパーク来場者30万人達成—

「清流長良川あゆパーク」が8月20日(火)に来場者30万人を超え、記念セレモニーが行われました。来場者30万人目となったのは、今回初めて訪れた岐阜市在住の横山さん親子で、岐阜県からは認定書と記念品を、市からは地元農産物加工品が贈られました。横山さん親子は「鮎のつかみどりや塩焼き体験を楽しめた」と話されました。



◀記念セレモニーの様子